



lunes 17 de febrero de 2020

EXPOSICIÓN SOBRE DRAGON BALL EN LA BIBLIOTECA MUNICIPAL



La Asociación Cultural “Gente Inkieta” en colaboración con la Delegación de Cultura del Ayuntamiento, organizan esta exposición que podrá disfrutarse en la Biblioteca Municipal del 17 de febrero al 13 de marzo.

Destinada principalmente a público infantil y juvenil.

Cuenta con 20 láminas centradas en el universo de Dragon Ball y que han sido dibujadas por Francisco M. Fuentes Anguita (Jaen, 1988), amante de la ilustración y del dibujo manga. Influenciado en sus trabajos por Akira Toriyama, sigue su camino creativo de forma freelance y se ha formado a sí mismo de forma autodidacta.

“Gente Inkieta” es una asociación cultural que, entre otras actividades, organiza la Feria del Cómic y Videojuegos Los Alcores que se celebra cada año en Mairena del Alcor, así como jornadas puntuales de videojuegos, juegos de mesa, o exposiciones sobre el mundo del cómic.

